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令和４年度定期監査の講評に基づく措置状況について 

   

 

改善・検討事項 措置状況 

① 時間外勤務について（全庁的） 

人員配置の見直しなどにより改善を図っている課がある一方、特

定のグループや一部の職員に時間外勤務が偏っている課が見受けら

れた。イベントの再開や新規事業への対応等やむを得ない面もある

が、課内やグループ内での業務の平準化に努められたい。 

【都市整備課】 

専門性が高い工事の設計、積算、監督業務など分担することが困

難な業務を除き、業務の進捗状況等を把握したうえで業務分担を見

直し、業務の平準化に努めます。 

 

【消防総務課】 

担当業務に拘らず柔軟に業務を分担し、効率的な業務の遂行に努

め、時間外勤務の縮減や平準化を図ります。 

 

【商工観光課】 

イベントの準備や新規事業について、グループ間の協力などによ

り、平準化に努めます。 

 

【福祉課】 

一部の職員に業務が偏ることのないよう、グループ間での協業体

制の整備、及び業務の平準化に向けた業務ローテーションの実施に

ついて、令和４年 11月以降、順次取り組んでいます。 

 

【農政課】 

本年度上半期の時間外増加については、突発的な土地改良事務や

新規で取り組んだ宮田導水路上部の草刈業務によるものであり、今

後はできる範囲で事務の共有化や効率化を図り、時間外の時間数の

バラつきを解消していきます。 
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改善・検討事項 措置状況 

 【保険年金課】 

分担が困難な業務において、担当者に時間外勤務が集中している

状況があります。経験年数の浅い職員の業務能力の向上とベテラン

職員のフォローにより、時間外勤務が均等化されるよう配慮、調整

に努めます。 

 

【都市計画課】 

生産緑地指定管理業務において、平成４年 12月に指定した生産緑

地が指定から 30年経過することに伴い、特定生産緑地への指定の手

続きや新学校給食センター整備事業の公有財産購入に向けた業務に

前年度を上回る時間外勤務時間を要しました。 

各事業を担当者に割り当てた中で、協業できない部分があったため、

ばらつきが発生しましたが、協力して効率的な業務執行が進められ

る業務については、担当業務に拘らず柔軟に業務を分担し、効率的

な業務の遂行に努め、時間外勤務の平準化に努めます。 

 

【生涯学習課】 

課全体で協力しながら業務を行っているところですが、個々の体調

面・家庭環境のほか、分担が困難な業務も多く、一部の職員に時間

外勤務が集中しているのが現状です。業務を細分化し、可能な限り

平準化に努めているところです。 

 

【収納課】 

月次処理、不納欠損年度切替え処理等、年度当初に時間外勤務が

集中することから、一部の職員に時間外勤務の偏りが見受けられま

した。 

今後は、課全体やグループ全体の業務の質量も把握し、一部の職員

に事務負担が偏ることのないよう、時間外勤務の縮減、平準化に努

めます。 
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改善・検討事項 措置状況 

 【税務課】 

簡易的なチェックを他グループ員が応援するなどの協業を進め、

グループ間の時間外の偏り解消を進めています。 

また、作業システムの見直しや導入により繁忙期における作業の

軽減を図ることで、時間外勤務の縮減や平準化を図ります。 

 

【防災安全課】 

増加する業務量に対し適正な人員が確保されておらず時間外勤務

の増加につながっていることから、秘書政策課人事グループと人員

確保へ向け協議し、令和５年度から会計年度任用職員が１名増員と

なる予定です。 

しかしながら、増加する業務量を考慮すると正職員の増員が不可

欠であるため、今後も引き続き人員確保へ向け協議を継続するのと

同時に、職務の効率化のため組織再編についても協議していきます。 

 

② 負担金、補助金について(全庁的) 

 多額の繰越金がある協議会などについては、負担金、補助金の見

直しを強く要望されたい。 

 

【スポーツ推進課】 

愛知県スポーツ協会事務局に確認したところ、繰越額が多額であ

る理由として、新型コロナウイルス感染症により、支出が減少した

こと、人件費の年齢加算による将来的な負担増に備えるためとのこ

とでした。パークゴルフ協会についても概ね同様の回答でした。 

今回の監査結果で指摘を受けたことを伝え、適正な負担額の設定

及び負担金の執行を今一度検討してもらうよう要望しました。 

 

【農政課】 

負担金交付先の事務局に対して、多額となっている繰越金の改善

要望を行いました。 

③ 河川占有物撤去及び復旧委託について（スポーツ推進課） 

 河川占有物撤去及び復旧委託について、災害支援協力に関する協

定に基づき、江南市災害協力会へ委託しているが、出水時に迅速に対

応できるよう、契約方法や仕様書の内容について十分に検討された

い。 

 

災害が起きた時に迅速に対応できるよう、災害協力会と年度当初

に契約をしていきます。 
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改善・検討事項 措置状況 

④ 予算額の積算について（都市整備課） 

 道路・排水路等整備事業において、予算額を超えて契約した事例

があった。予算編成にあたっては、予算額積算の精度をあげるよう努

められたい。 

 

 

工事請負費の予算額積算にあたっては、愛知県の積算基準書を基

本とし、採用単価等の精査や、人件費及び物価上昇を適切に加味し、

積算の精度向上に努めます。 

⑤議会映像配信業務委託について（議事課） 

 業務開始時より随意契約で同一業者に業務を委託しているが、次

回の機器更新のタイミングで長期継続契約や競争入札の実施につい

て検討されたい。 

 

 

 

競争入札の実施については、年度当初から契約を開始するために

は、業務の性質上準備期間が必要であり、契約開始年度前に契約事

務を執行する必要があることから、検討した結果、次回の機器更新

のタイミングで債務負担を設定し、競争入札を実施する予定です。 

⑥ふるさと寄附金支援業務委託について（地方創生推進課） 

 毎年同一業者と同様の内容で契約更新しているが、次回の契約更

新時には、相手方と協議し、契約方法、仕様書の内容、長期継続契

約の可否等について精査したうえで、契約を締結されたい。 

 

 

次回の契約更新に向け、契約方法や内容等の見直しについて、ふ

るさと寄附金支援業務の委託先業者と協議を行い、契約条項を精査

して契約を締結する予定です。 

 

⑦曼陀羅寺公園樹木管理委託及び都市公園等藤剪定について（都市

計画課） 

 曼陀羅寺公園等の藤の管理について、長年、随意契約で同一業者

に業務を委託しているが、今後も引き続き適正な管理ができるよう検

討を進められたい。 

 

 

今後も藤の適正な管理ができるよう業者と協議を行い、問題点な

どがあれば検討します。 

  
 


